

29 - Les Molières



balisage rouge-blanc et rouge-jaune

En face de la mairie dans la rue de la Porte de Paris

8 km - 2h30

Châtaignes en automne.

Jacinthes sauvages au printemps.
Tous commerces dans le village des Molières.

Le Relais de Soligny aux Molières. Tél. : 01 60 12 06 49.

Le village des Molières, dont le nom vient de la pierre meulière très abondante dans la région, est resté un village rural et vivant. Le tour de la butte de Montabé vous conduit de bois de châtaigniers en hameau fleuri par des chemins vallonnés et des minuscules routes de campagne.

Prendre la rue de la Porte de Paris en direction de Saint-Rémy-les-Chevreuses. On croise des canards et des oies dans un jardin vers la sortie du village. Prendre le chemin de la Butte Pierreuse à gauche et après la haie de thuyas, longer la clôture en ciment jusqu'au complexe sportif. Plonger dans le bois par le chemin qui part à gauche en suivant les marques blanche et rouge. En bas du chemin, prendre à droite et passer une petite cascade dans un jardin. A la route, tourner à gauche et franchir le ruisseau.

Les vieilles maisons du hameau de Montabé sont soigneusement fleuries. Laisser à gauche la fontaine de Midorge (eau non potable) et franchir un nouveau ruisseau pour monter dans le bois. Prendre la première à gauche vers Boullay. A la maison du garde-barrière de l'ancien tortillard qui reliait Sceaux à Limours jusqu'en 1939, quitter la route et prendre, à gauche, le chemin de l'ancienne voie.

On monte pendant plusieurs kilomètres le long d'un ravin boisé dans lequel on peut descendre à partir de l'aire de pique-nique aménagée. Quand les marques blanche et rouge du GR® bifurquent vers la droite, les ignorer et poursuivre en suivant les marques jaune et rouge. Elles aboutissent, après être passées sous un pont, à un escalier à droite. Le prendre. On débouche sur les dernières maisons de Boullay-les-Troux. Prendre à gauche vers le château d'eau et à droite dans le chemin qui part à travers champs après le transformateur EDF. Dès les beaux jours, on entend les alouettes, haut dans le ciel. Prendre à droite à la première fourche et à gauche à la deuxième (à cet endroit, on peut poursuivre tout droit si on a encore envie de marcher) pour rejoindre Les Molières.

